

faire chanter chaque matin, à la cathédrale un *Te Deum* pour exprimer notre gratitude, notre joie et notre surprise d'avoir passé la nuit.

Vendredi soir ou plutôt Samedi matin vers les une heure après minuit j'étais noblement couché dans les bras de Morphée, camarade de lit extraordinairement tranquille, je dormais du sommeil du juste, pour ne pas dire de l'innocent, lorsque je fus tout-à-coup éveillé par un affreux tintamarie de cloches. Je me levai aussitôt et ayant ouvert ma fenêtre j'écoutai de mes deux longues oreilles ce que disaient ces bruyantes et incommodes cloches. Elles criaient de toute la force de leurs battants : *din dons ! din dons ! din dons ! din dons !* Je compris de suite que ces paroles ne s'adressaient pas à moi ; mais bien aux braves citoyens encore assez comme ça pour courir aux incendies. Je pensai qu'il y aurait bien assez de Sir James Macdonall pour honorer le feu de sa présence, de Lord Symes pour faire des embarras et des membres de la société du Feu pour arrêter les secours des citoyens, sans que je m'y transporte aussi. J'allai donc stoïquement me recoucher et tâcher d'oublier, entre deux draps, les inhumaines vicissitudes de la vie humaine.

Je ne puis donc rien vous dire de l'incendie qui consuma la maison des héritiers Macnider, vous trouverez ce que vous desirerez en savoir dans les gros journaux. J'ai seulement appris que sur douze pompes de la ville il y en avait douze qui ne marchaient point ; je pourrais en dire bien davantage ; mais comme d'un mal il résulte souvent un bien, nous espérons que la corporation va nous débarrasser de la Société du Feu et donner un élan à l'organisation de bonnes compagnies de pompiers ; je lui conseillerai seulement d'y songer au plus vite, car un incendie, du vent et des portes de ville fermées mètraient bien vite Québec en état de se passer de portes, de pompes, de citoyens et de corporation. A propos de portes je dirai que nombre de personnes bien disposées se trouvèrent arrêtées à celle du palais et s'en retournèrent après avoir attendu que la sentinelle ait demandé au caporal la permission de l'ouvrir, celui-ci dut la demander au sergent qui la demanda à l'officier de garde qui la fit demander au major de la ville qui la fit demander peut-être au major-général. Bref, quand la porte s'ouvrit, il n'y avait personne à passer ; chacun était allé rejoindre sa demeure, se coucher et s'endormir. C'est le bonheur que vous procurera de nouveau, je le crains bien, la lecture du présent article.

La police s'est fort activement occupée durant ces derniers temps à visiter les maisons de mauvaise renommée et à en appréhender au corps les habitants ; particulièrement ceux du beau sexe, (pardon d'appeler beau ce sexe-là.) Les personnes qui résident aux environs du château sont fort étonnées, pour ne pas dire indignées, que la police n'ait point encore songé à inspecter ce quartier-là.

Si je ne savais combien la chronique est mauvaise langue et combien il faut s'en délier je vous raconterais une foule de choses que l'on dit qui se voient, et qui vous en feraient supposer une foule d'autres qui ne se voient pas.

Nous voyons avec plaisir que la récolte du blé et autres grains ne laisse presque rien à désirer cette année. Cela me cause d'autant plus de joie que je suis fier de voir que si la conscience est bannie de la gent gouvernante elle se réfugie dans la mouche à blé. Ce petit insecte-là qui nous revenait visiter chaque année aussi régulièrement que les subsides, a fort bien compris que nous avions assez de l'administration Thomsonienne pour nous gruger et pour manger le pain